

## Olivier de la Roussière, nouveau président de l'ORIE

CARRIÈRES - 11.02.2015



Olivier de la  
Roussière © DR

Olivier de la Roussière, président de Vinci Immobilier est élu président de l'Observatoire Régional de l'Immobilier d'Entreprise en Ile-de-France (ORIE), représentant le collège des promoteurs. Il succède à Christian de Kerangal, directeur général adjoint de l'IEIF.

Olivier de la Roussière est également vice-président de la Fédération des Promoteurs Immobiliers (FPI) d'Ile-de-France, président de la Commission Immobilier d'Entreprise à la FPI et membre du Club de l'Immobilier.

L'Observatoire Régional de l'Immobilier d'Entreprise (ORIE) réunit plus de 140 membres issus des différents métiers de l'industrie immobilière (aménageurs, promoteurs, investisseurs, utilisateurs, conseils, experts, enseignants, chercheurs, Etat et collectivités locales). En 2015, l'ORIE annonce la poursuite de ses réflexions notamment sur des thèmes tels que l'approfondissement de la connaissance des parcs d'immobilier d'entreprise (entrepôts, commerces, etc.) tant sur les plans quantitatifs que qualitatifs (âge, taille des immeubles, etc.), la simplification des normes, la fiscalité et l'immobilier réversible.

---

Mot(s) clé(s) : Christian de Kerangal, FPI, IEIF, ORIE, Olivier de la Roussière, Vinci Immobilier, Club de l'Immobilier

---